

# 六郷地域学校規模適正化検討協議会ニュー

第3号

平 成 27 年 5 月 教 育 政 策 課

第3回六郷地域学校規模適正化検討協議会が5月25日(月)に開催されました。

新しい委員の方が入られました

委員は地域住民の代表 15名、保護者代表 7名、学校関係者 5名(内 1 名は地域住民の代表と 兼務)の計 26 名で構成されています。平成 27 年度に入り、新しく 13 名の方が学校規模適正

化検討協議会委員として任命されました。

会長 高村喜代司さん(前六郷地区自治連合会長)(前年度より継続) 副会長 田中孝佳さん(前針ヶ別所町自治会長)(前年度より継続)

今井純三さん(六郷小学校 PTA 会長)<会長より新しく副会長に指名されました>

#### 昨年度の協議会の経緯について

第3回の協議会では、新たに委員になられた方もおられましたので、第1回及び第2回の協議会の内容を、改めて報告させていただきました。これまでの協議会の内容は以下の通りです。

第1回	・保護者アンケートの結果報告・会長、副会長の選出
平成 26 年 10 月 9 日	·統合再編計画の方針に対して前向きにすすめることで合意
	並松小学校、吐山小学校、六郷小学校は過小規模が継続するため、集団活
	動ができる人数を安定的に確保し、教育環境を整える観点から、都祁小
	学校を含めて統合再編する。統合先は、都祁小学校又は都祁中学校の敷
	地内を候補として、1 小 1 中の小中一貫教育を実施していきたい。
第2回	・方針の確認
平成 27 年 3 月 4 日	集団活動ができる人数を安定的に確保し、教育環境を整える観点から、
	都祁小学校を含めて平成 29 年 4 月を目途に統合再編を行う。
	·平成 27 年度予算に設計予算が上程されたことを報告。

## 今年度のすすめ方

今年度は学校施設の設計を行うことになります。統合場所につきましては、各地域の皆様からのご 意見を参考とさせていただき、奈良市としての方針をお示しさせていただきます。

統合場所を決定させていただいた後は、本協議会とは別に、4地域から、地域住民代表・保護者代表・学校関係者代表の皆様方にお集まりいただき、統合校舎検討会(仮称)を開催してまいりたいと考えております。教育委員会事務局だけでなく市の専門職員も交えながら、どのような校舎・学校施設にしていくか皆様からのご意見をお伺いする予定です。

## 統合再編に係る調整が必要となる事項

統合再編するにあたり、様々な調整が今後必要になってまいります。調整が必要となる事項につき ましては、次の通り、地域、保護者、学校関係者の皆様で統合再編に向け協議を進めていただきたいと 存じます。

1.統合再編に係る調整が必要な事項

☆子どもの教育等に関すること

- ①目標等に関すること
- ②教育課程、学校行事、児童の交流に関すること
- ③地域と連携した事業の運営に関すること
- ④学校、児童会等の組織に関すること
- ⑤PTA 組織の運営に関すること
- ⑥通学の安全に関すること
- 2.統合再編に伴う課題

☆学校施設、跡地の利活用に関すること

☆学校に関すること

- ⑦学校校舎に関すること
- ⑧学校備品、制服等に関すること
- ⑨校名、校章、校歌に関すること

☆その他

⑩人事異動に関すること

(→市教育委員会事務局からの回答)

- ・奈良市議会3月定例会で承認された設計予算額で新校舎を建てることができるのか。
- →承認された予算額は建築費用ではなく、学校施設の設計費となっています。この予算は統合先が 都祁小学校または都祁中学校のどちらの場所になっても対応できる概算となっています。まずは 皆様のご意見を伺い、教育的環境や建築条件等を総合し、最も適切と判断される統合場所を奈良 市が決定します。その後、設計をしていく中で建設費を試算し、建設費予算を別途計上していきま す。
- ・各地域から代表者が集まる統合校舎検討会(仮称)についてだが、各地域の代表が3名ずつだと責任 が重すぎるのではないか。またその検討会前に意見をまとめる場はあるのか。
- →統合校舎検討会(仮称)は地域住民代表·保護者代表·学校関係者代表からそれぞれ1名ずつ、計3 名の代表者を選んでいただきます。事前に地域ごとで意見を集約する場を設けていただきたいと 思います。保護者だけで集まっていただく等、意見の集約の方法はそれぞれの地域にお任せしま す。
- ·4 小学校の統合再編と統合後の小中一貫教育はもう決定しているのか。
- →昨年度、並松·都祁·六郷の3地域の協議会で統合再編に向けて前向きにすすめることで合意して いただいており、吐山も今年度より協議会をスタートしていただきます。また、統合再編には直接関わ るものではありませんが、奈良市で本年度4月から、すべての市立小中学校で小中一貫教育を始め ております。
- ・都祁地域にはスクールバスがない。統合再編後の子どもたちの通学の安全面についてしっかりと考え てほしい。
- →通学については保護者の皆様が最も心配されていることだと思います。子どもたちが安全に学校 まで通えるようにするにはどうすれば良いのか、スクールバスやコミュニティバスの利用も含め てしっかりと地域の皆様と共に検討していきたいと考えております。

第 4 回学校規模適正化検討協議会及び統合校 舎検討会(仮称)の開催日時については、改めて 後日お知らせをさせていただきます。

お問い合わせ先 奈良市教育委員会事務局教育政策課 Tel0742-34-5386